

INFORMACIÓN GENERAL SOBRE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE MEDICINA INTERNA (SEMI)

La **Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)** se fundó el día 8 de febrero de 1952 siendo miembros de la Junta fundadora los profesores y Dres. Carlos Jiménez Díaz, Gregorio Marañón, Teófilo Hernando, Juan Andreu Urra y Manuel Bermejillo.

Es la sociedad médico-científica de **referencia en el ámbito de la Medicina Interna** en España, con un elevado prestigio dentro y fuera del país. Actualmente, integra a alrededor de **8.400 médicos internistas** de toda España, y mantiene alianzas dentro y fuera del país, con otras sociedades y organizaciones del ámbito de la medicina y la salud, así como del tejido asociativo de pacientes. El presidente actual de la SEMI es el **Dr. Jesús Díez Manglano**. Puede conocer aquí, la [Junta Directiva actual de la SEMI](#).

A nivel internacional, la SEMI tiene convenios con las principales sociedades de Medicina Interna de Europa y América, entre ellas la European Federation of Internal Medicine (EFIM) y el American College of Physicians (ACP). Aquí puede consultar un listado de las [principales alianzas nacionales e internacionales de SEMI](#).

Entre sus objetivos prioritarios, se encuentran el de **potenciar la investigación** en este campo, así como aunar los esfuerzos de los distintos grupos de trabajo que conforman parte de la Sociedad para promover la Medicina Interna en todos sus ámbitos de actuación. En la actualidad, cuenta con [un total de 22 grupos monográficos de patologías prevalentes o áreas de interés dentro de la Medicina Interna](#), con una intensa labor clínica, científica e investigadora en las distintas ramas de esta especialidad médica que se define por la **visión global del paciente** y desempeña un papel central en la **atención a los pacientes crónicos o pluripatológicos complejos**.

Más información en www.fesemi.org